

REFERENCES (par oomark) Mythes

21-03-2016

Références (par oomark) n° 2229 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mardi 22 mars 2016 - 18:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

«il n'y a pas de solution, c'est qu'il n'y a pas de problème

Le fonctionnement précis du prélèvement à la source de l'impôt sur le revenu, prévu en 2018, comporte encore des zones d'incertitude : mesures...(suite)

Topo : " Séries : les idoles "

Saint-Malo, vers 1890 :

- La plage du Sillon est noire de monde
- On croit à un accident
- Un passant demande ce qui se passe
- On lui répond : C'est l'heure du bain de Madame Gautreau !

Virginie

Gautreau (1859-1915), mondaine parisienne réputée pour sa beauté : au salon de 1884, son portrait en grand décolleté par Sargent fait scandale.

Lyon Mag.com, 21 septembre 2012 :

- Une bonne centaine d'aficionados lyonnais est massée devant l'Apple Store
- Ils voulaient être les premiers à Lyon à acquérir le tout nouveau smartphone de la marque à la pomme
- Du coup certains n'ont pas hésité à faire irruption sur place dès 1h du matin, obligeant la sécurité à les faire patienter à l'extérieur de l'enceinte

Applemania : pathologie affectant les partisans d'Apple (Dico Info)

" Il ne faut pas toucher aux idoles : la dorure en reste aux mains." Flaubert

La colle du jour : Le complet-veston : un outil managérial ? Réponse

avec

Quand on aime, on ne compte pas : « Asperges ». Autrefois autonome, la France importe aujourd'hui la plus grande part de sa consommation d'asperges. Mais quel est son premier fournisseur ?

Réponse

avec

Carnet RH : Un contrat de travail saisonnier « vendanges » devant se terminer à « la fin des vendanges » peut-il être requalifié en CDI ?

Réponse

avec

Culture

COM

: En 1908, la maison Schreiber-Aronson, qui exporte quincaillerie et mercerie, lance un mensuel de quatre pages destiné à promouvoir ses produits auprès de ses clients internationaux. Cette feuille existe toujours : laquelle est-ce ?

Réponse

avec

Quartier latin

: « Ils s'instruisent pour vaincre ». Cette devise est celle d'une école d'officiers. Laquelle ?

Réponse

L'étonnant pouvoir du soleil

de Patrick Moureaux & Aurélie Palud

Un article dans Ouest France

Lire

Partager
sur
twitter